小学部 第87回 卒業式(3月18日 10:00~)

新型コロナウィルス感染拡大の影響と予防対策のため、縮小開催となりましたが、無事に卒業式を行うことができました。

思い出がたくさんつまった校舎や教室を、6年生にむけてお祝いの気持ちと感謝の気持ちを込めて飾り付けをしました。在校生が手作りした輪飾りとお花を使いました。

階段(花道)を飾り付け



6年生 卒業作品



教室の飾り付け

お祝いのメッセージでたくさんです。





臨時休校で練習ができなかった状況でも、さすが6年生。上手に入場や卒業 証書授与、答辞もできました。



入場も堂々とした素晴らしい表情でした。 卒業証書の受け取りも上手にできました。



答辞では、4人の気持ちがこもった感動の場面でした。在校生との 思い出や両親への感謝の気持ち、先生方への感謝の気持ちが伝えら れました。



式後は担任の先生と最後の学級活動でした。臨時休校で会えずにさみしかったぶん、たくさんお話ができたと思います。そして担任の先生から最後のメッセージがありました。

最後の学級活動



職員全員でのお見送り



車業おめでとう! 中学生になっても 頑張ってください。